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О ТЕНДЕНЦИЯХ ОРГАНИЗАЦИИ РЕГИОНАЛЬНОГО  
ЭКОНОМИЧЕСКОГО ПРОСТРАНСТВА: 
МОДЕЛЬ КЛАСТЕРНОГО СИМБИОЗА 

 
В докладе (тезисах) представлен авторский подход к организации 

экономического пространства, продолжающий тенденции научного анали-
за в данном направлении. Кластер рассматривается как способ организа-
ции (реорганизации) экономического пространства. Позиционируется 
включение кластеров в формирование структуры регионального простран-
ства, которое формируется в соответствии с интересами отдельных хозяй-
ствующих субъектов. Сформирована новая конфигурация региональной 
кластерной системы – модель «кластерный симбиоз» на примере реализа-
ции и развития лесного потенциала региона. На концепт «кластерного 
симбиоза» может опираться построение стратегии развития регионального 
лесного потенциала как возможной платформы для регионального разви-
тия в целом. 
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ABOUT TENDENCIES OF THE ORGANIZATION OF REGIONAL 
ECONOMIC SPACE: 

MODEL OF CLUSTER SYMBIOSIS 
 

In the report (theses) the author's approach to the organization of the eco-
nomic space, continuing tendencies of the scientific analysis in this direction is 
presented. The cluster is considered as a way of the organization (reorganiza-
tion) of economic space. Inclusion of clusters in formation of structure of re-
gional space which is formed according to interests of certain managing subjects 
is positioned. The new configuration of regional cluster system – model «cluster 
symbiosis» on an example of realization and development of forest capacity of 
the region is created. Creation of strategy of development of regional forest po-
tential can lean on a concept of «cluster symbiosis» as a possible platform for 
regional development as a whole. 


